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◎司会 SAA・ 親陸委員会 澄 川  昇

◎点鐘             会 長 村 上  久

◎ロータリーソング 『日も風も星も』

ソングリーダー 吉沢 洋 景

◎お客様紹介

東京多輩RC

米山装学生

◎会務報告 会長 村上  久

ネ 地 区大会のお知らせです、今年は3月 28日 (全)

の1日たけで→■ 登録料も坪料 となつております

ので、せひとも、多くの方の出席をお願いいたし

まi

* 河 本 昇 会員から退会屈が提出され、再々に濃り

お引き留め致しましたが、昨年 12月 末日をt)つ

て退会 されることになりましたので、残念でま占

りま」が
‐
部告いたしま」|―

ネ 令  景  瞥 さんが博士号を取得されました,お め

でとうございまキ

◎幹事報告           幹 事 海 野 榮 一

Ⅲ 先 週、お伝え致しました 「年賀状」について、本

日回覧で=わ しております.

* 地 区大会のご案内を配布致しましたt尚 、この出

女表をまわしておりますので記入頼r まヽ■

ネ 金 景  皆 さん お めてとうこざいます 1 今

ア トリエを探しておりま
‐
i皆 さんど出力お願い

します‐

◎ 後 援のお礼    東 京司法孝士会 三 多摩支会

′卜倍 赫 隣

本日は、東京司法書士三夕章支会が行い三十 「ボケて

てi)、好きな人Jと いう演劇の後援を東京多摩グリーン

RCさ んに頂き そ の力十Bこ参りました.本 来であれば

ニタ喜支会の文会長がお伺いすべきではありますか所用

により私が代読をさせていただきホ ,

(代読文 口各 事 託局にて保管しておりま申)

開催日時は本年3局 4日 、ネルテノン多fFにて行います‐

力を7_71て頑張る所存でおり三十のでよろしくお願い致

します。

【委員会報告】

◎出席報告      出 席奨励委員会 加 藤岳二郎

会員裕数    34名

出席義務者教  33名 (出席宅除者1名 )

出席者数    23名

矢1常者教    10名 (事前MU4名 )

出席卒  81 82%

柿墳MUi赤 尾 恭 推 1115 地 区役員会

遠藤 二 郎     "

菊池  敏  1115 東 京夕章RC

関岡 俊 二 1‐ 9 理 事会

◎ニコニコBOX  SAA 親 睦委員会 小 泉  博

東京多摩RC 小 林 誠 治 様

本日は東京司法書士会二多嘩支会 支 会長

代理としてお礼のご焦"に 伺いましたt

il上  久  1 藤 本さん、元気になってよかったネ

2 金 さん、博士号おめでとう=

3 小 泉きブレ、おスしぶり!

海野 染
- 1 町 キユ、引土取得おいてとうございま

■,

]摩 本さん、生遠おF)でとうどざいま→1‐

藤本 吉 文 皆 さん、久しぶり!昨年の 12月 lF日 急

性ッ亡ヽ筋拒塞で二途の川を渡るところでした.

宮本  試  今 日はいるいる嬉しいことがいっはいです

デ■

小林 試冶 様

金 景 皆 様
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岩野 京 子

中谷 核 子

1乳岸ケイ子

藤本さん、お元気でこれからそぅ頑張つてく

ださ↓、

藤本さん、お元気で嬉しいでi

毎日寒いです,単 藤本さん、元気になられ

てよかったですネど

金さん、停士おめでとうございます.

お蔭様で事業を'合めて 1れ8で 30周 年に

なりま|■

急に忙しくなりました … 宜しくお願い致

しま→L
一週遅れの

(切
ナましておめでをラrr"

日の合計¥17 000(累 計¥フ 34, 999)

くその他委員会報告>

辛会報委員会より 委員長 吉 沢 洋 景

先週の会報について、収録が うまくできてなくて記載

もれ等、ございましたら今週の会報で追加 訂 正させ

ていただきますのでご連絡ください

キクラブのあり方検討講問委員会のお知らせ

委員長 吉 沢 洋 景

本日例会終了後、「クラブのあり方検討諮問委員会J

を、ホテル21■Cで行います、委員のかたの出席をお願

い致します。

■ ヨ 挨 拶 藤本 吉 文会員

先月 「急性サ搬 塞Jで 入院いたしましたが、手術を

行い、無事目坑出来ました.本 日のエコニコでのお見舞

いわりがとうございます、またクラブからもお見舞いを

頂きありがとうございました.皆 様の暖かい心に感議すい

たしまi

ネ**ク ラブからのお見舞いは、米山とR財 団に寄付を

して頂きました !藤本会員 あ りがとうございます !

ゴルフも出来て ホ ント1よかったですね***

十金さん博士号取得合格のお祝い

カウンセラー 澄 川  昇

米山崇学生の金さんが二科展で賞をとられたり、博士号

をとられたり、これは本人のご努力が第一ではありま弔
｀

が我々多摩グリーンRCと しても誇りに思つておりま
ヤ
え

***全 さんへの 「お祝いの気持ち」が会員の皆さんよ

り集められ、村上会長 kり金さんに贈られました***

◆第 6回クラブ協議会

議  長 :会長 村 上

司会進行 !幹事 海 野

くクラブ細則改正について>

改正の要点の説明 (一部要約 省 略させて頂きました)

*「 罰寸推進委員会Jを 「募金活動委員会Jに 変更致|

ましたt又 担当任務を、募金の現実的活動に特化させ、一

啓蒙的任務はR研 修委員会が終括白引こ行うモ)のとしまし

た.

*「 R研 修委員会Jの 任務を明確化しました.地 区、あ

るいはRIと の情報変換についてこの委員会が代表して

行うこととしました]

*「奉仕PJ関 連委員会Jと しまして、「PJ立 秦委員会J

の中にまた、各委員会がある構造なので改正致しました=

ネ 「次年度活動のための準備活動」について、次年度活

動の為に本年度でその曲富することを明確化しました.

*内容が解りやすいように字句を詳細に記述しました〔

以上の要旨について、引き続き詳しい説明がありました=

会長 村 上  久

(今適の担当 小 表  博 )

昇

去
訓
部

久
難小泉

小日 良 生

Ⅲ押 米山奨学生 金  景  替 榛

先週、博士号の審査をうけまして合格となりました.

去年米山奨学生に選!揖tて多摩グリーンRCの お世話に

なり、落ち着いて研究が出来るようになった結果だと思

います、皆様に感謝いたします1 3月 に千葉ですが、今

は一番 ア トリエのことがい配です.卒 業してからtD

よろしくお願い致しま申ネ

説明 :宮本  誠

◎点鐘


